

**Préparation des vœux perpétuels de quatre sœurs de la  
congrégation : Missionnaires du sacre cœur de Jésus et du Jubilé Or**



**Les 3 sœurs qui feront les vœux perpétuels**

Cette congrégation féminine est parmi les premières à s'installer dans le diocèse d'Idiofa avant même la rébellion Muleliste.

C'est en 1961 que les sœurs Camino, Joséphina, Eloisa, Carmen et Antonia ont foulé le sol du Congo pour s'installer dans la paroisse d'Intswem. Les sœurs se sont adonnées à la catéchèse, à l'éducation et à la santé. La rébellion Muléliste met momentanément fin à leurs activités. A la sortie du bois, elles se sont installées à Mwilambongo (1966), à Koshimbanda (1970), à Matshi (1975) et à Banga banneux (1988). Par la suite elles se retireront de Mwilambongo et de Koshibanda.

Actuellement elles sont au Congo dans l'archidiocèse de Kinshasa et dans la paroisse Saint Hubert de Matshi et Notre Dame Banneux/Banga Ibundula.

Cette année 2011, pour la première fois, 4 sœurs autochtones feront leurs vœux perpétuels en date du 4 septembre 2011 à saint Eloi dans la commune de Barumbu/Kinshasa. Il s'agit des sœurs : Belenge Patience, Massa Liliane, Mbwendjambe Arlette. Elles prononceront leurs vœux devant la mère Générale Amparo Zaragoza, au cours de la messe que présidera le Cardinal archevêque Laurent Monsengwo Pasinya.

Le 31 juillet 2011, la sœur Carolin Macwan de la même congrégation, fête ses 25 ans de vie religieuse. La messe d'action des graces pour cet événement sera célébrée par l'évêque d'Idiofa Mgr José Moko Ekanga.

Marc Manesa

**Quelques photos**





